

Cap.1: “Aplicación de herramientas e ideas educativas en el Mundo Corporativo”

INTRODUCCIÓN

- Se originaron en educación para evaluar la comprensión de estudiantes de ciencias en primaria.
- Se descubrió que una herramienta que facilita la expresión del conocimiento y la comprensión sobre cualquier tema, en formato gráfico simple, fácil de comprender, podría ser utilizada por personas de todas las edades, para todos los propósitos, y en todo tipo de organizaciones más allá de las escuelas.
- Así, los Mapas Conceptuales, comenzaron a utilizarse en las corporaciones alrededor de 1990
- Los mapas conceptuales, dieron un gran salto algunos con el avance del Internet y las TIC's.
- En este capítulo, vemos los orígenes de los mapas conceptuales, qué son los mapas conceptuales y los intentos iniciales de Joseph Novak de usarlos en el mundo corporativo a través del Software CmapTools que aceleró la adopción de los mapas conceptuales en el lugar de trabajo
- Hoy, esta unión permite la construcción colaborativa, el intercambio fácil y la publicación de mapas conceptuales, lo que hace que los mapas conceptuales sean factibles a gran escala dentro de las organizaciones.
- Concluimos con reflexiones sobre la necesidad de continuar aplicando las ideas de educación en los mundos corporativos.